

UNITED NATIONS



NATIONS UNIES

Treaty Series

*Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations*

VOLUME 16

Recueil des Traités

*Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies*

***Treaties and international agreements registered
or filed and recorded with the Secretariat
of the United Nations***

VOLUME 16

1948

**I. Nos. 245-264
II. Nos. 105-109**

TABLE OF CONTENTS

I

*Treaties and international agreements
registered from 21 June 1948 to 22 July 1948*

	<i>Page</i>
No. 245. United States of America and Philippines:	
Agreement relating to a road, street and bridge programme in the Philippines. Signed at Manila, on 14 February 1947.....	3
No. 246. United States of America and Siam:	
Agreement (with annex) relating to air services between their respective territories. Signed at Bangkok, on 26 February 1947.....	17
No. 247. United States of America and Philippines:	
Agreement relating to a fishery rehabilitation and development pro- gramme and a fishery training programme in the Philippines. Signed at Manila, on 14 March 1947.....	31
No. 248. United States of America and Union of South Africa:	
Exchange of Notes (with annex) constituting an agreement relating to settlement for lend-lease, reciprocal aid, surplus war property, and claims. Washington, 21 March 1947.....	47

***Traités et accords internationaux enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat
de l'Organisation des Nations Unies***

VOLUME 16

1948

**I. Nos 245-264
II. Nos 105-109**

TABLE DES MATIERES

I

*Traités et accords internationaux
enregistrés du 21 juin 1948 au 22 juillet 1948*

	<i>Pages</i>
Nº 245. Etats-Unis d'Amérique et Philippines:	
Accord relatif à un programme de construction de routes, de rues et de ponts aux Philippines. Signé à Manille, le 14 février 1947.....	3
Nº 246. Etats-Unis d'Amérique et Siam:	
Accord (avec annexe) relatif aux services de transports aériens entre les territoires respectifs des deux pays. Signé à Bangkok, le 26 février 1947.....	17
Nº 247. Etats-Unis d'Amérique et Philippines:	
Accord relatif à un programme de reconstitution et de développement des pêcheries et à un programme de formation professionnelle dans les pêcheries aux Philippines. Signé à Manille, le 14 mars 1947	31
Nº 248. Etats-Unis d'Amérique et Union Sud-Africaine:	
Echange de notes (avec annexe) constituant un accord relatif au règlement des questions concernant le prêt-bail, l'aide réciproque, les biens militaires en surplus et les créances. Washington, 21 mars 1947	47

		<i>Page</i>
No. 249. United States of America and France:		
	Exchange of Notes (with annex) constituting an agreement relating to the extension of the time for fulfilling the conditions and formalities of the copyright laws. Washington, 27 March 1947.....	65
 No. 250. United States of America and New Zealand:		
	Exchange of Notes (with annexes) constituting an agreement relating to the extension of the time for fulfilling the conditions and formalities of the copyright laws. Washington, 24 April 1947....	79
 No. 251. United States of America and Nepal:		
	Exchange of Notes constituting an agreement relating to diplomatic and consular representation, juridical protection, commerce and navigation. Kathmandu, 25 April 1947.....	97
 No. 252. United States of America and Philippines:		
	Agreement regarding coast and geodetic survey work and training programme. Signed at Manila, on 12 May 1947.....	109
 No. 253. United States of America and Philippines:		
	Agreement regarding meteorological facilities and training programme. Signed at Manila, on 12 May 1947.....	123
 No. 254. United States of America and Philippines:		
	Agreement regarding air navigation facilities and training programme. Signed at Manila, on 12 May 1947.....	137
 No. 255. United States of America and Ireland:		
	Exchange of Notes constituting an agreement amending the Agreement of 3 February 1945 relating to air transport services. Washington, 2 and 3 June 1947.....	151

N° 249. Etats-Unis d'Amérique et France:

Pages

Echange de notes (avec annexe) constituant un accord relatif à la prolongation des délais impartis pour répondre aux conditions prévues et remplir les formalités requises en matière de copyright. Washington, 27 mars 1947.....	65
---	----

N° 250. Etats-Unis d'Amérique et Nouvelle-Zélande:

Echange de notes (avec annexes) constituant un accord relatif à la prolongation des délais impartis pour répondre aux conditions prévues et remplir les formalités requises en matière de propriété littéraire et artistique. Washington, 24 avril 1947.....	79
--	----

N° 251. Etats-Unis d'Amérique et Népal:

Echange de notes constituant un accord relatif à la représentation diplomatique et consulaire, à la protection juridique, au commerce et à la navigation. Kathmandou, 25 avril 1947.....	97
--	----

N° 252. Etats-Unis d'Amérique et Philippines:

Accord relatif à un relevé géodésique et côtier et à un programme de formation technique. Signé à Manille, le 12 mai 1947	109
---	-----

N° 253. Etats-Unis d'Amérique et Philippines:

Accord relatif au programme des services météorologiques et de formation de météorologistes. Signé à Manille, le 12 mai 1947.....	123
---	-----

N° 254. Etats-Unis d'Amérique et Philippines:

Accord relatif au programme des services de navigation aérienne et de formation technique. Signé à Manille, le 12 mai 1947.....	137
---	-----

N° 255. Etats-Unis d'Amérique et Irlande:

Echange de notes constituant un accord modifiant l'Accord du 3 février 1945 relatif aux services de transports aériens. Washington, 2 et 3 juin 1947.....	151
---	-----